

Förderverein verlost City Roller

Berta-Hummel-Schule schließt Bundesjugendspiele mit Übergabe der Urkunden ab

BAD SAULGAU (sz) - In der Berta Hummel-Schule wurden die Ehrenurkunden für die diesjährigen Bundesjugendspiele verliehen. Im Anschluss daran gab es für die Schüler und Schülerinnen eine besondere Überraschung.

Der Förderverein der Berta-Hummel-Schule verlost einen City Roller, der von der Firma Tim Service gesponsert worden war. Wer in den letzten Wochen eine Beitrittserklärung zum Förderverein ausgefüllt hatte, nahm an der Verlosung teil. Mit dieser Aktion will der 2010 gegründete Förderverein der Berta-Hummel-Schule neue Mitglieder gewinnen und mehr Eltern für seine Idee begeistern. Im Förderverein arbeiten Eltern eng mit Lehrern, der Schulleitung und dem Elternbeirat zusammen, um die Berta-Hummel-Schule voranzubringen. Der Förderverein hilft finanziell, indem er der Schule Mitgliederbeiträge, Spenden und Erlöse aus Veranstaltungen zur Verfügung stellt. Er hilft ideell, indem über gemeinsame Projekte die



Die Vorsitzenden des Fördervereins, Anja Jelly und Dr. Silke Nowak, freuen sich über die gelungene Aktion und überreichen dem Gewinner Levin Peitzer einen City Roller.

FOTO: VEREIN

Bindung zwischen Schülern, Schule und Eltern gestärkt wird. Das größte

Projekt der nächsten Jahre, bei dem der Förderverein mithilft, wird die

Neugestaltung des Pausenhofs der Berta-Hummel-Schule sein.